



〈学校教育目標〉 夢や目標に向かって粘り強く頑張る生徒を育てる  
～夢や目標への自律的挑戦～

呉市立白岳中学校

## 白岳山

学校だより 5月号

### 各行事へのご協力ありがとうございました！

令和5年度のスタートを切り、すでに様々な行事において、地域・保護者の皆様のご協力をいただきました。新型コロナウイルスによる感染症拡大防止のため、昨年度までは制限の中での実施であった学校行事を少しずつコロナ禍前に戻したり、新たな工夫をしたりしながら実施していける状況になってきました。そのような中、4月11日（火）の入学式には多くのご来賓にご来校いただき、新入生の出発をお祝いしていただきました。また、4月27日（木）には、授業参観・PTA総会・部活動懇談会を開催することができ、授業の様子を見ていただき、お互いに顔を見ながら、協議等を行うことができました。事前の準備や当日の運営等、PTA役員の皆様には大変お世話になりました。また、参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



保護者の人数制限なく予定していた体育大会は、天候の心配はありましたが、5月13日（土）に大変多くのご来賓の皆様・保護者の皆様の声援の中、前半のプログラムを実施することができました。16日（火）に後半のプログラムを実施し、無事、本年度の体育大会を終えることができました。あいさつ活動を始め、たくさんのご協力とご理解に感謝いたします。

### 輝いてるみんなの姿！



### たくさんのご褒めが集まりました！

生徒・教職員に、白岳中学校の“良さ”や“良いところ”を漢字2文字または外国語1単語でしてもらいました。漢字だけでなく、たくさん英語表現もありました。また、中国語やアラビア語、韓国語で書き添えてくれた生徒もいました。今回は、多くの方が選んだことばを紹介しますが、協力してくれたすべての皆さんのことばを、別途、校内で紹介する予定です。

生徒部門：「挨拶」53名 「元気」27名 「笑顔」22名 「協力」14名 「伝統」13名  
「友情・友達・仲間」12名 「努力」8名 「礼儀」7名

「親切」「部活」「清掃・掃除」6名 「団結」「集中」5名 「無言」「挑戦」4名

「挨拶」を選んだ生徒の皆さんの理由としては、「進んで挨拶をしている」「挨拶をされて気持ちが良い」といった意見が多くありました。英語表現の中にも、「朝みんなが元気よくあいさつをしているから」と“greeting in the morning”がありました。

教職員部門：「素直」「誠実」「挨拶」2名

「人の話や注意を素直に聞き、自分のこととして考え、行動に移せる人が多い」「よく挨拶をしてくれて気持ちが良い」といった意見がありました。

生徒・教職員ともに、他の人と重ならなかった only one の“ことば”についても校内で紹介していきますので、楽しみにしてください。

